
４月に設置された
看板。大きくてわか
りやすいです。 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 にぎわい推進部「山のグループ」

は 8 月、若杉山の整備をしました。

６日(土)は役員４人で駐車場まで

の道路を重機を使い、掘れていた部

分に土などを埋め整地。９日(火)に

は平日参加できるスタッフに声掛

けをして８名が集まり、頂上付近の

除草作業をしました。この日は猛暑

日でかなり暑い中での作業となり

ましたが、ご協力いただいた皆様大

変お疲れさまでした。 
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竹田地域協議会  

●竹田公民館・体育館利用の際は事前の予

約が必要です。 

●利用後は各施設の利用日誌の記入と戸

締り・清掃をし、ゴミの持ち帰りをお願

いします。 

事務局勤務日 月～金曜日 ９～１３時 

⁂都合により変更になる場合があります。 

事務局員 小椋 電話＆Fax 竹田公民館

４４－２５３５ 

協議会では登山道登り口に登山届

を設置しています。今年４月から

７月末迄で１１０名の届が出てい

ました。地元の方から中国５県、

香川、さらに遠くは新潟、奈良か

らの方もありました。その届の中

には登山道が整備され眺めも良く

最高。という意見がある一方、駐

車場迄の道がボコボコで整備して

ほしいなどの意見があり、今回の

整備となりました。皆様に気持ち

よく登山していただく為にも引き

続き整備を進めていきます。 

高勢地区の 

小河内にあ

る「馬場の滝」皆さん行かれたことはあ

りますか？町内でも中々行ったことがな

いという方もいらっしゃると思います。

私が行ったのはお盆前で、雨量も多く滝

の水量もかなりあり、近くに行くと水し

ぶきがミストのようでとても涼しかった

です。９月も残暑が続きそうです。ぜひ

皆様も行ってみてください☆彡 

9月の月一会はコロナ感染拡大のため 

中止にします。 


